

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	2
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	www.detik.com
Media Cetak	

Bupati Kepulauan Seribu Ingin Helipad 'Siluman' Dipermanen

Kadek Melda Luxiana

Bupati Kepulauan Seribu Junaedi berharap helipad 'siluman' di Pulau Panjang bisa menarik wisatawan. Dia ingin helipad bisa dibuat permanen.

"Kalau ke depan, ya helipad harapan saya dibangun yang permanen. Sekarang kan ada tapi sementara. Ya itu, mengumpan wisata yang mungkin menggunakan helipad. Mungkin dari Pondok Cabe sama Halim, yang takut dengan gelombang pasang, bisa menggunakan heli," kata Junaedi di DPRD DKK, Senin (11/7/2022).

Menurut Junaedi biaya naik helikopter lebih murah dibandingkan dengan spread boat. Namun kapasitas heli lebih kecil.

"Kalau menurut saya lebih murah. Cuma dari kapasitasnya memang, boat bisa banyak, heli kapasitasnya cuma 6. Itu banyak yang dilakukan," ujarnya.

Baca juga: Kepulauan Seribu Bakal Dipercantik, Infrastruktur Dikebut

Junaedi mengatakan perlu dibuat regulasi terkait pengenaan pajak apabila helipad dibuat permanen. Dia menyampaikan perlu ada kemudahan transportasi untuk pariwisata.

"Iya harus ada (retribusi). Kan ada regulasinya, harus ada perdanya, yang itu harus kita bangun ke depan. Karena wisata ini perlu ada kemudahan juga. Jangan bangun wisata religi, yang pengunjungnya cukup banyak ke pulau. Juga ingin mempercepat perjalanan transportasi, ya saya ingin dilanjutkan pembangunan runway, karena pesawat kecil," ucapnya.

Lebih lanjut Junaedi juga akan mengusulkan pembangunan runway pesawat di Pulau Panjang kepada Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan. Hal itu guna percepatan mobilitas transportasi dari dan menuju Pulau Panjang.

"Mungkin ini nanti kita usulkan ke Pak Gubernur atau DPRD terkait pembangunan runway di Pulau Panjang, untuk mendukung pariwisata juga untuk mendukung kalau ada kedaruratan, percepatan transportasi ke Pulau Seribu," imbuhnya.

Seperti diketahui, helipad 'siluman' di Pulau Panjang ditemukan oleh Ketua DPRD DKI Prasetyo Edi Marsudi saat melakukan sidak. Prasetyo menjelaskan tujuan melakukan sidak ke Pulau Panjang untuk melihat kondisi pulau setelah ada audit BPK terkait dugaan korupsi bandar udara.

Menurut traveler, bagaimana jika helipad tersebut dipermanenkan dan semakin mudah dan cepat menuju Kepulauan Seribu?

(sym/sym)